
第５回 魚津市立片貝・吉島・西布施小学校統合準備会 会議録（要旨）

１．日 時  平成 27 年４月 21 日（火） 午後７時から午後８時 10 分

２．場 所  吉島小学校会議室

３．出席者  委 員 15 名

       事務局 7 名

４．議事等  清流小学校校歌の作詞、作曲の依頼者選定について

       

５．議 事

事務局

教育長

事務局

事務局

会 長

事務局

第５回魚津市立片貝・吉島・西布施小学校統合準備会を開会する。教育長より挨拶

を行う。

― あいさつ ―（略）

委員の一部が交代したので紹介する（抜粋）。

片貝地区区長会長・・・尾谷勉  → 慶伊靖浩

加積公民館長・・・・・鹿熊武   → 井口勝義

片貝小育成会代表・・・滝川兼明  → 森綱英世

片貝小学校校長・・・・山田美稔子 → 山﨑喜幸

※山浦尚委員は天神地区区長会長から天神公民館長に変更

会長に本日の議事進行をお願いする。

委員の皆さんには活発な議論をお願いする。

本日は、前回に引き続き、清流小学校の校歌の作詞・作曲者の選定について事務局

より説明をお願いする。

― 校歌の作詞作曲の選定方法について説明―

・前回は、校歌の作詞作曲者の選定方法について協議した。その中で、作詞作曲者は

公募ではなく、統合準備会で選考した者に依頼することとなった。

・委員皆さんから候補者について提案があり、また、事務局からも提示させていただ

いた。

・前回に引き続き、統合準備会で協議した候補者の選定過程については公表しないこ

ととしたい。準備会だよりでも同様としたい。ただし、選定した候補者に依頼し、引

き受けていただいた時には公表することとしたい。
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以下、前回の協議で候補に挙がった候補者について、人物やその実績等について説

明する。

― 参考資料をもとに説明 ―

※参考資料等については非公開とします。

前回に引き続き、事務局より作詞作曲者の依頼者名や順位についての協議内容は非

公開としたいとの提案があったが、了承することでよろしいか確認したい。

― 異議なしの声 ―

それでは、公表しないとすることとしたい。

※以下、依頼者選定過程に係る協議内容は非公開とします。

協議結果、清流小学校の校歌について作詞作曲候補者の順位を決定した。

他にご意見はあるか。

ただいま決まった順位で進めてもらいたいが、校歌（詞）について、子どもたちに

考える時間を作ってもらいたい。子どもたちの願いが校歌に反映していれば良いと思

う。意見を取りまとめて作詞候補者に提供したらどうか。

皆さんも今の発言と同じ思いである。補足として作詞候補者に伝えてほしい。

３校の子どもたちに（詞の）キーワードを考えてもらって、それを作詞候補者に資

料として提供してみてはどうか。候補者も作りやすいと思う。

子どもたちの思いを大事にしていくことは必要である。他にご意見はあるか。

作詞候補者が受けてもらえたとの前提で話すが、（候補者は）おそらく学校について

の資料を求められると思う。委員の発言のとおり、地域のご意見や子どもたちの思う

気持ちを取りまとめて、資料の一つとして提供することとしたい。

これで、校歌についての協議は終わることとしたい。

他に何かご意見はあるか。

今後のスケジュールはどうなるのか。

・制服、スクールバス等、統合に際して決めなければならないことはたくさんあるが、

詳細なことについては専門部会で協議する。その後、統合準備会で報告することとし

たい。

・この後、作詞作曲候補者に事務局から作成を依頼するが、その報告は委員の皆さん

に文書でお知らせした後に、準備会だよりで公表することとしたい。

・校章については、夏ごろまでに決まればと思っている。



会 長 次回の統合準備会は 1～2 か月後開催し、専門部会での報告や校章について協議する

こととしたい。開催日は後日連絡する。それでは第 5 回統合準備会を閉会する。


